

Le Port de Montréal est fier partenaire de la Vague estivale 2016

Montréal, le 20 juin 2016 – L'Administration portuaire de Montréal (APM) est heureuse de contribuer à la programmation estivale 2016 de l'arrondissement de Rivière-des-Prairies–Pointe-aux-Trembles, la Vague estivale. Depuis quelques années, l'APM commandite les croisières patrimoniales offertes aux citoyens afin qu'ils découvrent le patrimoine naturel, historique et maritime de la partie extrême est du fleuve Saint-Laurent à Montréal.

Par sa politique d'investissement communautaire, le Port de Montréal veut redonner à la communauté en soutenant des organismes et des événements qui contribuent à la vitalité des quartiers et des villes longeant ses installations portuaires, comme l'arrondissement de Rivière-des-Prairies–Pointe-aux-Trembles.

« La relation qui unit le Port de Montréal à l'arrondissement de Rivière-des-Prairies–Pointe-aux-Trembles et à ses citoyens est essentielle puisqu'une partie de nos activités se déroulent à proximité de la collectivité dont on doit se soucier et où nous devons nous impliquer. En effet, la communauté est une partie prenante de nos opérations au même titre que nos partenaires d'affaires », déclare la vice-présidente, Affaires publiques, de l'APM, M^{me} Sophie Roux.

À propos du Port de Montréal

Exploité par l'Administration portuaire de Montréal (APM), le Port de Montréal est un important centre de transbordement diversifié qui traite tous les types de marchandises : conteneurisées et non conteneurisées, vrac liquide et vrac solide. C'est un port de conteneurs de premier plan desservi par les plus grandes lignes maritimes de transport de conteneurs au monde.

Le Port de Montréal possède son propre réseau de chemin de fer directement sur les quais. Il est relié aux deux réseaux ferroviaires pancanadiens, ainsi qu'à un réseau autoroutier. Le Port exploite une gare maritime qui accueille les croisiéristes. Tous les autres terminaux sont gérés par des compagnies privées d'arrimage. L'activité portuaire soutient 16 000 emplois et génère des retombées économiques de l'ordre de 2,1 milliards de dollars par année.

- 30 -

Renseignements :

Mélanie Nadeau, directrice des communications

Administration portuaire de Montréal

nadeaum@port-montreal.com

Téléphone : 514 283-7050

Télécopieur : 514 283-0829

www.port-montreal.com

PRESS RELEASE
For immediate release

The Port of Montreal is a proud partner of *Vague estivale* 2016

Montreal, June 20, 2016 – The Montreal Port Authority (MPA) is pleased to contribute to the program of summer activities offered by the borough of Rivière-des-Prairies–Pointe-aux-Trembles, the *Vague estivale*. For the past several years, the MPA has sponsored historic cruises that offer residents a chance to discover the natural, historic and maritime heritage of the far eastern part of the Saint Lawrence River in Montreal.

Through its community investment policy, the Port of Montreal seeks to give back to the community by supporting organizations and events that contribute to the vitality of the neighbourhoods and cities adjacent to its port facilities, like the borough of Rivière-des-Prairies–Pointe-aux-Trembles.

“The relationship that binds the Port of Montreal to the borough of Rivière-des-Prairies–Pointe-aux-Trembles and its residents is an essential one, because some of our activities take place nearby. So we have to be concerned about the community, and we have to be active within it. The community really is just as much of a stakeholder in our operations as our business partners are,” explains Sophie Roux, Vice-President, Public Affairs, at the MPA.

About the Port of Montreal

Operated by the Montreal Port Authority (MPA), the Port of Montreal is a major diversified transshipment centre that handles goods of all kinds: containerized and non-containerized, liquid bulk and solid bulk. It is a leading container port served by the world’s largest container shipping lines.

The Port of Montreal has its own railway network directly dockside. It is connected to the two trans-Canadian railroad systems, and to a network of highways as well. The Port operates a passenger terminal that welcomes cruise passengers. All of the other terminals are managed by private stevedoring companies. Port activity supports 16,000 jobs and generates some 2.1 billion dollars in economic benefits every year.

- 30 -

Contact information:

Mélanie Nadeau, Communications Director
Montreal Port Authority
nadeaum@port-montreal.com
Telephone: 514 283-7050
Fax: 514 283-0829
www.port-montreal.com